



Chers Directeurs, chers Parents, chers Elèves,

Notre société actuelle consacre l'utilisation des nouvelles technologies, des écrans et des réseaux sociaux. Nous y sommes confrontés chaque jour.

Presque tous les jeunes belges (francophones) de 12 à 18 ans détiennent un smartphone (96,6%). En semaine, ils l'utiliseraient 3h45 par jour et le week-end, 4h20 en moyenne (1). Il leur sert à téléphoner, envoyer des messages, surfer sur Internet, échanger sur les réseaux sociaux... et est devenu un instrument polyvalent d'interaction. Mais un instrument dont les jeunes semblent difficilement pouvoir se passer

Peut-on dès lors parler d'assuétudes ?

Certaines règles sont indispensables afin d'en faire un usage adéquat et mesuré et de se protéger d'éventuelles dérives.

Essayons de comprendre l'intérêt que les jeunes y prennent, les besoins qu'ils peuvent ainsi combler, les interactions qu'ils créent, les informations qu'ils en retirent...

C'est de ces sujets vastes et interpellant que Emmanuel Thill, pédopsychiatre à Tournai, va nous entretenir lors de sa conférence :

« Ados et écrans, parents à crans ? »

qui se donnera à l'Auditorium (Marius Staquet-Mouscron), le mercredi 27 mars 2019 à 20h00.

Les parents et les élèves du secondaire sont invités à y participer activement.

Nous nous permettons d'insister sur l'intérêt de cette conférence et du temps de questions-réponses prévu après celle-ci, car ils peuvent permettre de lever certaines incertitudes et inquiétudes et nous apprendre à gérer ces outils incontournables.

Dans l'espoir de vous rencontrer...

Les organisateurs :

Le Rotary Tournai Haut-Escout, le Rotary Dottignies-Val d'Espierre et le Rotary Mouscron, en collaboration avec l'échevinat des Affaires Sociales et de la Santé service Le Phare- Mouscron

(1) Étude Smart.Use, Reform ASBL et ULB, 2016, www.reform.be